

Kaninhop bei der Animal

Bei der Animal am 18.-19.11.2017 fand in der Halle 5 auf der Messe Stuttgart wieder ein Kaninhop Turnier statt. Zu diesem Turnier hatten sich 43 Teilnehmer mit 180 Tieren angemeldet. Die Begeisterung war bei den Teilnehmern, sowie bei den Zuschauern riesen groß. Bei den Läufen standen die Zuschauer oft in dreier Reihen an der Bahn. Die größte Freude war bei den Kindern, sie wollten am Gernsten den Tieren in der Bahn hinterherrennen. Die Teilnehmer verteilten sich auf die Klassen:

Bei der leichten Klasse 67 Tiere, Bei der Mittelschweren Klasse 36 Tiere , für die Eliteklasse hatten sich 12 Tiere gemeldet und für die Mini Klasse kamen 39 Tiere auf die Bahn. An beiden Tagen konnte man beobachten, wie die Jugendlichen liebevoll und Fürsorglich mit den Tieren umgingen. Die Tiere wurden auch mal auf dem Arm durch die Halle getragen und mit zu reden auf den Start vorbereitet. Man konnte bei den Läufen dann sehen, wie sich die Fürsorglichkeit und Pflege der Tiere aus wirkt und diese ohne Stress und Furcht die Bahn meistern. Bei der Siegerehrung am Samstag und Sonntag wurde jede Platzierung von den Zuschauern mit Beifall belohnt. Zum Abschluss kann man sagen, dass es wieder eine tolle Veranstaltung war. Wir möchten nicht vergessen, uns bei den Sponsoren und Gönner zu Danken. Dies waren die Messe Stuttgart, Fa. Kölle-Zoo, der BayWa, Futterhersteller Hasfit, Vitakraft, so wie den Kleintierzuchtvereinen Esslingen und Bernhausen, die uns die Käfige zur Verfügung gestellt hatten. Auch den Ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern beim Auf-und Abbau und über das ganze Turnier.

Ernst Wiederoder